

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES	
SECRETARIA GENERAL PLENOS	
<input checked="" type="checkbox"/> ENTRADA	<input type="checkbox"/> SALIDA
Nº	282/2024
Fecha:	10/09/2024



RUEGO DEL GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID ALCALÁ AL PLENO ORDINARIO DEL 17 DE SEPTIEMBRE DE 2024:

Rosa María Romero Méndez, Portavoz del Grupo Municipal Más Madrid Alcalá en el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares, en nombre y representación del mismo y al amparo de lo establecido en la normativa aplicable viene a formular el siguiente RUEGO:

En las Ferias de 2024 el Gobierno municipal de PP y Vox adoptó una estrategia de privatización del espacio público.

Prohibir por decreto el botellón en La Juve no acabó con el botellón, sólo lo dispersó por diferentes puntos de la ciudad, como también pasó en 2023. Por mucho que uno prohíba, la gente va a beber igual. Pasamos de tener el habitual botellón controlado y centralizado en La Juve a tener multitud de botellones dispersos por toda Alcalá, con lo que ello implica.

Con el Partido Popular de la supuesta "libertad", la juventud no puede beber en la calle en las Ferias de su ciudad sin pasar por un bar o sin dejarse un pastón en el Recinto Ferial. Y los vecinos y vecinas residentes en las proximidades del recinto no pueden disfrutar de los parques y jardines desde las 8 de la tarde porque están cerrados, cuando se trata de auténticos refugios ante la emergencia climática, y les obligan a desplazarse a otros puntos de la ciudad más lejanos de su residencia.

Frente al recurso fácil de la prohibición, el Gobierno local debería dejar de obsesionarse con La Juve y centrarse en lo que hay que controlar realmente, que es que no haya menores de edad consumiendo alcohol en Alcalá. Se trata de abordar lo que suponen unas Ferias con los pies en la tierra, teniendo en cuenta los recursos humanos y materiales con los que cuenta el Ayuntamiento.



Gracias a la estrategia ineficaz del Gobierno local de prohibir el botellón en La Juve se generaron botellones en otros entornos, y debido al incivismo de una minoría vemos cómo días después del final de las Ferias todavía hay numerosos restos de basura, como en el Paseo del Río Henares y sus alrededores, a la altura de Nueva Alcalá, todo ello en espacios cuya gestión compete al Ayuntamiento de Alcalá de Henares.

Rogamos que se limpien todos los residuos de Ferias que aún se encuentran en la vía pública, y que se impulse una reflexión más profunda sobre cómo prevenir la dispersión de la suciedad, cómo garantizar un ocio saludable y atractivo para la juventud y cómo conseguir unas Ferias realmente populares, sin privatizar el espacio público ni adoptar estrategias ineficaces y punitivas.



08986071V ROSA
MARIA ROMERO (R:
V56142185)

Firmado digitalmente por
08986071V ROSA MARIA ROMERO
(R: V56142185)
Fecha: 2024.09.10 11:46:36 +02'00'

Rosa María Romero Méndez
Portavoz Grupo Municipal Más Madrid Alcalá

